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Государственное Собрание рассмотрит проект закона «Об 

ответственном обращении с животными в Республике Башкортостан» 

   Государственное Собрание Республики  Башкортостан 15.06.2020 

           

         Закон о создании в Башкортостане приютов для бездомных животных 

должен вступить в силу уже в июле. Окончательное решение по 

соответствующему проекту закона «Об ответственном обращении с 

животными в Республике Башкортостан» депутаты примут на пленарном 

заседании 25 июня.  

       Законопроектом предполагается пересмотр всей сферы обращения с 

животными: уход от проявлений живодерства, формирование гуманного 

отношения. Определены мероприятия по обращению с животными без 

владельцев, включающие в себя отлов, содержание в приютах, возврат 

потерявшихся животных их владельцам, выпуск бездомных животных в 

прежние места их обитания и пр. Среди запретов – отлов животных в  

присутствии детей, использование при отлове средств, которые могут 

травмировать животное.  

        Председатель Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан Константин Толкачев отметил, что законопроектом 

предполагается повышение контроля за деятельностью организаций, 

занимающихся отловом животных.  Процесс отлова и выпуска животного на 

волю после принятия закона необходимо будет фиксировать на видео. 

Надзорные органы будут вправе в любой момент потребовать эти 

видеозаписи. Организации, занимающиеся отловом, будут нести 

ответственность не только за жизни, но и за здоровье животных.  

 

Комитеты ЗСК согласовали изменения в краевые госпрограммы  

   Законодательное Собрание Краснодарского края  16.06.2020 

 

        Председатель комитета по финансово-бюджетной, налоговой и 

экономической политике Николай Кравченко по поручению спикера ЗСК 

Юрия Бурлачко провел совещание, на котором были рассмотрены изменения 

в государственные программы Краснодарского края. 



        По государственной программе «Развитие здравоохранения» 

предусмотрено увеличение объемов финансирования в части реализации 

мероприятий региональных проектов в 2020 году за счет средств краевого 

бюджета.  

         Кроме того, предлагается расширить перечень редких заболеваний, при 

которых обеспечение лекарственными препаратами осуществляется за счет 

средств федерального бюджета. В частности, речь идет об апластической 

анемии неуточненной, болезни Стюарта-Прауэра и ряде других.  

        Более чем на 46 млрд рублей до 2025 года будет увеличено общее 

финансирование государственной программы «Развитие сети автомобильных 

дорог». Рост объемов финансирования обусловлен прогнозным увеличением 

размера дорожного фонда Краснодарского края. В частности, на 

финансирование программы в текущем году из федерального бюджета будет 

дополнительно выделено порядка 75 млн рублей.  

        Финансирование госпрограммы «Казачество Кубани» предлагается 

увеличить более чем на 17 млн рублей. 

        В целом депутаты и участники совещания поддержали предложенные 

изменения и проголосовали за включение данных вопросов в повестку дня 

очередной сессии ЗСК.  

 

Ульяновские законодатели выступили с инициативой о наделении 

ТОСов правом управлять прилегающей территорией 

   Законодательное Собрание Ульяновской области 17.06.2020 

 

        На заседании Законодательного Собрания депутаты поддержали 

законодательную инициативу, предлагающую внести изменения в статью 27 

федерального закона «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации». По итогам обсуждения все 

парламентарии выразили согласие на представление ее на федеральном 

уровне.  

        Суть поправок заключается в расширении полномочий ТОС и 

разрешении им управлять не только домами, но и прилегающими 

территориями. Наличие в регионе 200 ТОС показывает их востребованность 

и необходимость наделения дополнительными полномочиями в части 

организации придомовых территорий.  

        – Мы будем вносить эту инициативу в Государственную Думу. И если 

федеральным законом это будет принято на территории всей страны, то 

участки вокруг домов, так называемые «серые зоны», будут в распоряжении 

ТОС. Жители смогут иметь право заблокировать выделение данных 



земельных участков под павильоны, торгующие, например, алкогольной 

продукцией, и тем самым создавать более благоприятные условия на 

придомовой территории, в том числе привести в порядок прилегающие к 

жилым домам тротуары и дворы, – прокомментировал первый вице-спикер 

областного парламента Василий Гвоздев. 

 

Депутаты примут участие в разработке комплексной программы 

«Общественное здоровье уральцев» 

   Законодательное Собрание Свердловской области 17.06.2020 

 

        Депутаты Законодательного Собрания Свердловской области примут 

участие в разработке комплексной программы «Общественное здоровье 

уральцев». Указ о создании рабочей группы по разработке проекта 

программы подписан губернатором Свердловской области Евгением 

Куйвашевым. 

        «Депутаты Законодательного Собрания  готовы приять участие в 

разработке комплексной программы «Общественное здоровье уральцев». 

Она поможет свести все необходимые меры по профилактике опасных 

заболеваний и купированию экономических последствий в один документ, 

который на ближайшие годы станет основой политики региона в сфере 

здравоохранения», – подчеркнула председатель Законодательного Собрания 

Свердловской области Людмила Бабушкина. 

        Работа над комплексной программой «Общественное здоровье 

уральцев» в соответствии с указом губернатора ведется совместно с 

учѐными, производственниками, а также с представителями 

Роспотребнадзора и Росздравнадзора. Рабочую группу возглавила ректор 

Уральского государственного медицинского университета Ольга Ковтун.  

 

Законодательное обеспечение реализации Общенационального плана 

действий по восстановлению экономики и поддержке населения 

обсудили в Госсовете  

   Государственный Совет Республики  Татарстан 18.06.2020 
 

         В Государственном Совете прошло совещание с членами Совета 

Федерации и депутатами Государственной Думы ФС РФ, избранными от 

Татарстана, провел которое Председатель Государственного Совета Фарид 

Мухаметшин. Обсуждался проект Общенационального плана по 

восстановлению экономики и доходов населения и участие  Татарстана в его 

реализации. План предусматривает комплекс законодательных инициатив. 



Всего их 161, в том числе по федеральным законам – 105, актам 

Правительства – 36. 

         За пять месяцев бюджет республики не добрал порядка 32,2 млрд. 

рублей от планового уровня доходов. Серьезные ресурсы были направлены 

на поддержку пострадавших отраслей экономики. Более 46 тыс. организаций 

и ИП продлены сроки уплаты налогов. Свыше 37 тыс. человек получили 

субсидии на неотложные нужды – это 1,3 млрд. рублей. Банками 

реструктуризировано более 2 тыс. кредитов на сумму 25,2 млрд. рублей, 

выдано свыше 1,8 тыс. льготных кредитов. 

        В соответствии с поручением Президента Татарстана Рустама 

Минниханова разрабатывается проект Республиканского плана мероприятий 

по реализации Общенационального плана действий. Фарид Мухаметшин 

призвал коллег активно подключиться к реализации этих мероприятий, 

особенно в части, касающейся разработки соответствующих законопроектов.  
 

Учебные поля профучилищ и земли под мелиоративными системами 

получат особый статус 

   Законодательное Собрание Приморского края 19.06.2020 

 

         Соответствующие поправки рассмотрел комитет по продовольственной 

политике и природопользованию. По его решению инициатива "О внесении 

изменений в статью 6 закона Приморского края "Об обороте земель 

сельскохозяйственного назначения на территории Приморского края" будет 

рассмотрена на очередной сессии краевого парламента сразу в трех чтениях.  

        Законопроект уточняет перечень земельных участков, которые могут 

быть отнесены к особо ценным продуктивным сельхозугодьям и 

предназначены исключительно для аграрной деятельности.        

        Как напомнил председатель профильного комитета Евгений Зотов, в 

соответствии с действующей редакцией краевого закона об обороте земель 

сельскохозяйственного назначения статус особо ценных сегодня может 

присваиваться тем угодьям, кадастровая стоимость которых выше средней по 

муниципальному образованию на 50 и более процентов. Также к ним могут 

быть отнесены земли опытно-производственных подразделений научных 

организаций и учебно-опытных подразделений вузов. При этом в 

региональном законодательстве закреплены меры охраны, которые призваны 

не допустить утрату особо ценных продуктивных сельхозугодий: они 

подлежат включению в перечень земель, использование которых для целей, 

не связанных с ведением сельского хозяйства, не допускается. 

        
 



За особые условия труда – дополнительные выплаты  

   Законодательное Собрание Забайкальского края 19.06.2020 

 

        Прокуратура края предложила установить денежные выплаты 

отдельным работникам здравоохранения края на период действия 

мероприятий по предотвращению распространения COVID-19. 

Соответствующий законопроект внесен в Законодательное Собрание края.  

         Как отмечается в пояснительной записке,  документ разработан в целях 

предоставления дополнительных гарантий работникам государственных 

учреждений, подведомственных Минздраву региона. Основанием для выплат 

стимулирующего характера за особые условия труда и дополнительную 

нагрузку медицинским работникам, оказывающим помощь гражданам с 

новой коронавирусной инфекцией, и лицам из групп риска заражения, 

урегулированы постановлением Правительства Российской Федерации, во 

исполнение которого было принято постановление регионального 

Правительства. Вместе с тем отдельные категории работников не включены в 

перечень, в связи с чем не получают дополнительные выплаты за особые 

условия труда и дополнительную нагрузку, «что противоречит 

конституционным гарантиям прав работников на вознаграждение за труд без 

какой бы то ни было дискриминации». 

       Это врачи узких специальностей, включая специалистов 

параклинических служб, и прочий персонал, в том числе водители, 

уборщицы, буфетчицы.  

          Авторы документа отмечают, что  для реализации закона потребуются 

дополнительные расходы за счет средств краевого бюджета. При этом 

финансово-экономическое обоснование к законопроекту отсутствует.  

        Проект закона направлен для рассмотрения в профильный комитет 

Законодательного Собрания. 
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